

Políticas familiares y nuevos tipos de familias

José Luis Parada

Después de un año y medio de reflexión y preparación, entre los Institutos Superiores de Ciencias de la Familia de la Universidad Pontificia de Salamanca (Salamanca, Valladolid, Murcia, Sevilla y Valencia) tuvieron lugar en Murcia, sede del Instituto Superior de Ciencias de la Familia e Instituto Teológico Franciscano de Murcia, las VII JORNADAS NACIONALES DE LA FAMILIA, durante los días 4 y 5 de noviembre, bajo el título genérico: «POLÍTICAS FAMILIARES Y NUEVOS TIPOS DE FAMILIA».

1. Núcleos temáticos de las Jornadas

Las JORNADAS NACIONALES sobre la FAMILIA estuvieron centradas sobre el esquema de POLÍTICAS FAMILIARES que se desarrolló con altura y profundidad científica, abriendo el foro a aquellas aportaciones plurales más importantes que hoy se ofrecen al respecto.

La inauguración corrió a cargo de la mesa presidencial, compuesta por la Directora General de Juventud, Mujer y Familia de la Región de Murcia, el Presidente del Patronato, demás autoridades regionales, universitarias y de nuestro Instituto Superior de Ciencias de la Familia. Excusó su asistencia a las VII JORNADAS la Ilma. Sra. Dña. Amalia Gómez Gómez, Secretaria General de Asuntos Sociales del Ministerio de Trabajo, quien envió un fax que decía: «Me será imposible acompañaros como hubiese deseado en las VIII Jornadas Nacionales sobre la Familia, que celebrareis en Murcia, por tener comprometidas mi presencia en la inauguración del IX Congreso Iberoamericano de Mujeres Empresarias, y en las Jornadas sobre Infancia en la Familia, y en los Sistemas de Protección Social: Nuevas Formas, Nuevas Respuestas» (26-X-98).

En el temario de las JORNADAS distinguimos cuatro partes. Que exponemos a continuación.